

益世地区の皆様へ

謹啓 師走の候皆様がたにはますますご健勝のことと拝察申し上げます。

平素は、自治会連合会活動に特別のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

今年は新型コロナウイルス感染症の世界的流行で連日の報道に心痛む毎日です。振り返れば4月の国による緊急事態宣言、夏場には第2波と呼ばれる大きな感染拡大の波が押し寄せ、今回第3波の大波が列島を飲み込もうとしております。

11月20日には桑名市長メッセージが発出され適切な感染症対策の実行依頼がありました。名古屋圏にある本市においては真摯に警戒を高め、改めて感染予防・感染拡大防止対応の取り組みを徹底する必要があります。

一方、益世地区自治会連合会としても本年度の事業全般、「ふれあいまちづくり2020」、「自主防災訓練」、「自治会長研修旅行」、「コグニサイズ教室」等々あらゆる事業を中止若しくは順延としております。

更に、皆様方には日常的に不要不急の外出・活動の自粛等大変不自由な毎日をお過ごしのことと思います。

まだまだ続くであろう新型コロナウイルス感染症との闘いは、まづ基本的なマスク着用・3密の回避等の感染予防であり、気を緩めることなくその徹底をお願い申し上げます。

この度、益世地区自治会連合会役員会にて相談の結果、自治会員全戸への「コロナ禍対応へのエール・お見舞い」をお届けすることを決議しましたのでご賛同いただきご受領ください。

最後になりますが、皆様がたのより良き新年と益々のご清栄ご健勝をご祈念申し上げます。 謹白

令和2年12月 吉日

益世地区自治会連合会

会長 加藤 唯夫

益世地区自治会連合会役員一同